



ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°29 - Mars 2019

Le tournoi de la Saint Patrick



Le tournoi 3 bandes de la Saint Patrick a tenu toutes ses promesses !

La deuxième édition du tournoi de La Saint-Patrick, organisée à l'initiative de... Patrick et mise en forme par maître Georges, s'est déroulée le samedi 8 mars dernier dans les locaux du club et a réuni 16 amateurs de « 3 bandes ».



Une superbe journée avec beaucoup de bonne humeur et, ce qui ne gâche rien, du beau jeu. Les parties furent âprement disputées et, d'un point de vue sportif, on retiendra la meilleure série (8 points) réalisée par Stan et la meilleure moyenne particulière réalisée par Jean-Baptiste (18 sur 18 soit 1 de moyenne!). Katy, seule représentante féminine termine à une belle 4^{ème} place.

La proclamation des résultats donnait l'occasion à Patrick de faire découvrir et déguster quelques Produits Irlandais !



Le palmarès

- 1^{er} STAN 8 pts de match et meilleure série (8)
- 2^{ème} JEAN-BAPTISTE 7 pts de match et meilleure moyenne
- 3^{ème} SEB 6 pts de match (série 7)
- 4^{ème} KATY 6 pts de match

La marque à l'heure de l'informatique

La question avait été évoquée lors de la dernière assemblée générale... le comité directeur a décidé de passer aux actes.

A l'instar de ce qui existe déjà dans d'autres clubs, le B.T.A. disposera bientôt de systèmes informatiques pour assister les arbitres. Ces derniers enverront la progression des scores, à l'aide d'une simple télécommande, vers un mini-ordinateur qui fera quelques « savants calculs » et enverra les résultats à un écran qui les affichera.



Un écran qui affiche les noms des joueurs, le nombre de reprises, le score de chaque joueur et sa moyenne en cours et même... un chronomètre pour que les arbitres et les joueurs s'assurent qu'ils sont bien dans les temps !

L'équipement est propre à chaque table et le comité a décidé d'en équiper 4. Le logiciel est mis gratuitement à la disposition des clubs par l'informaticien qui l'a développé, et, pour chaque table le club doit donc investir dans un mini-ordinateur, un écran et une télécommande. Le président va se charger de tout cela et, après une petite formation interne à l'intention des arbitres diplômés, tout cela devrait être opérationnel pour la saison prochaine.

On n'oubliera pas de souhaiter un

Bon Anniversaire à...

Michel THUILLOT	le 17 Avril
Jacky JUSZAK	le 22 Avril
Benoît JORRY	le 25 Avril
Sébastien DELCHAMBRE	le 26 Avril
Suzanne KUBIÉ	le 27 Avril